



El paro del 28 de enero debe ser más masivo si cabe que el del 21

El próximo lunes 28 está convocada una nueva reunión de la Mesa "Negociadora". Al mismo tiempo tenemos convocado un nuevo paro de media hora de duración de 12:00 a 12:30, un paro fundamental ante la cerrazón de la Dirección/FROB/Gobierno que solo puso por encima de la mesa una propuesta cutre destinada a despedir, despedir y despedir. No hay otro camino.

Mas allá de la actuación de la empresa, es preciso que consigamos el máximo seguimiento para seguir demostrando que estamos todos y todas unidos para defender nuestros puestos de trabajo.

El pasado día 23 de enero miles y miles de trabajadores/as de EVO, Bankia y Banco de Valencia atestaron las calles de diferentes ciudades, en manifestaciones históricas y masivas.

El 24 de enero los delegados y delegadas sindicales de NCG Banco, vuestros representantes, estuvimos concentrados delante de la Xunta de Galicia en San Caetano, para demandar que nos reciba el Presidente. **Él fue el impulsor de la fusión de las Cajas** contribuyendo a llevarnos donde estamos y **ahora no puede mirar para otro lado ante la demolición** de lo que queda de las mismas.

El día 28 aguardamos poder contar nuevamente con vuestro respaldo.

Por otra parte, **somos concedores de casos aislados de coacciones y amenazas por parte de directivos tóxicos de la Entidad en el paro del 21.** Estas **constituyen un delito contra los trabajadores y trabajadoras que es perseguible vía penal.** En este sentido, no tengáis miedo en denunciar cualquier tipo de presión que recibáis, para que hagamos que cese de inmediato.

Tenemos derecho a protestar cuando pretenden despedirnos dándonos una patada y mandándonos al paro. Hablad para que nos escuchen alto y claro.

25 de enero de 2013